

AGROFRUSE – AGRÍCOLA DE FRUTOS SECOS, S.A.

INFORME DE GESTIÓN

La producción total de las fincas de Agrofruse ha alcanzado las 644 toneladas, lo que supone un nuevo récord histórico con un incremento del 9,1% sobre el ejercicio anterior.

La cosecha de Nueces correspondiente al ejercicio 2009 /2010 ha sido la de mayor producción en toda la historia, totalizando 537 toneladas de nuez de muy buena calidad, lo que supone un aumento del 11,43% sobre la producción del ejercicio anterior.

Tal como se ha venido informando en anteriores ediciones, el pistacho es de producción vecera – un año el árbol da frutos y el siguiente la producción es menor – (denominamos años “On” a los de mayor producción, y años “Off” a los de menor producción) alternándose los años productivos. La cosecha 2009 del presente ejercicio corresponde a un año “Off”, y ha sido de 107 toneladas. No obstante la producción tan solo se ha reducido en un -1,27% respecto a la del año anterior “On”. Pero si la comparamos con la cosecha 2007, que corresponde al año precedente del mismo ciclo “Off”, la producción obtenida ha sido superior en un 57,5% lo confirma la tendencia de claro crecimiento de las producciones.

El aumento de las producciones viene determinado por las mejoras tecnológicas, experiencia y la excepcional calidad profesional del equipo técnico responsable de la gestión de las fincas que en los últimos años han conseguido aumentos significativos de producciones manteniendo los elevados estándares de calidad, incorporando las más avanzadas técnicas de cultivo y gestión de cosechas y plantaciones de los cultivos del Grupo.

El valor de las ventas consolidadas ha crecido en un 9,6 % con relación al ejercicio anterior, lo que unido a un exhaustivo control de gastos, que en valores absolutos se han reducido en un 0,10%; y a la mejora de los resultados financieros; el Resultado Neto Consolidado se ha situado en 228,8 miles de euros, experimentando un aumento del

110% sobre el logrado en el ejercicio anterior, lo que supone un Beneficio Neto por acción de 0,273 Euros para los accionistas de Agrofruse.

El valor del Patrimonio Neto del Grupo es de 8.399 miles, de los que 7.876 son atribuibles a los accionistas de la sociedad matriz Agrofruse, lo que equivale a 9,84 euros por acción, 3,276 veces su valor nominal.

Cumpliendo el acuerdo de la Junta de Accionistas, durante el ejercicio no se ha procedido al reparto de dividendo alguno, con el objetivo de capitalizar Agrofruse de forma que el resultado y la tesorería obtenida se inviertan íntegramente en el desarrollo de nuevas plantaciones con las que garantizar y mejorar sus resultados consolidados. En esta línea estratégica, en los próximos años Agrofruse invertirá 2.027 miles de euros que serán destinados a la puesta en producción de 97,5 hectáreas de nuevas plantaciones de nogales sobre fincas que ya son propiedad del Grupo Agrofruse, las cuales aportarán 370 toneladas de nueces cuando entren en plena producción. La inversión será financiada en su totalidad mediante la tesorería generada por las actividades de Agrofruse, por lo que no será necesario recurrir al endeudamiento bancario.

El valor de cotización de las acciones de Agrofruse a 31 de mayo de 2010 se ha mantenido en los 11 euros la acción, a pesar de la incertidumbre de los Mercados Bursátiles. Los socios inversores mantienen su confianza en Agrofruse como un valor seguro, con rendimientos moderados, pero no expuesta a las oscilaciones que sufren buena parte de las empresas cotizadas que operan en mercados con mayor sensibilidad a los ciclos económicos.

La nueva cosecha esperada para la campaña 2010 - 2011 se presenta en condiciones muy similares a las del ejercicio que cerramos, por lo que si las condiciones climáticas no aportan ninguna situación inesperada tendremos nuevamente una nuez y pistachos de excelente calidad, lo que nos permite asegurar los resultados presupuestados para el ejercicio iniciado el 1 de junio de 2010.